
令和 3年度 緑のカーテン事業について

今年度は希望のあった市内の小学校 4校にゴーヤの苗やプランター等を配布し、緑のカ
ーテンを設置しました。
各小学校の緑のカーテンを設置しての感想や写真を紹介します。

○上浦小学校

感想
教室の窓辺には適当な場所がなく、廊下の窓の外に植えたため、室温を上昇させない効果
は感じられなかったが、実をたくさん収穫することができ、たくさんの児童・教員がおいし
くいただきました。
来年はまた違う場所で育てたいと思います。
ヘチマと並べて育て、理科の研究にも役立ちました。



○伯方小学校



○宮窪小学校

○菊間小学校
写真なし

感想
カーテンになるまで十分に育てることができなかったが、子どもたちは頑張って活動して
いた。来年度も取り組んでみたい。


